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Zusammenfassung

        
Die arzneiliche Anwendung von Artischockenblättern in der Therapie der Dyspepsie ist seit Langem bekannt. Dies ist aufgrund ihrer choleretischen und antioxidativhepatoprotektiven Wirkung plausibel und durch klinische Studien bestätigt. Hier soll der Frage nachgegangen werden, was Frischpflanzen- von Drogen-Extrakten aus getrockneten Artischockenblättern unterscheidet. Selbst in Fachkreisen ist häufig nicht bekannt, dass bei der Artischocke Unterschiede in der Qualität der Extrakte zwischen Frischpflanzen- und Drogen-Auszügen bestehen, die therapeutische Vorteile erwarten lassen.


      
        
Summary

        

          
Fresh plant preparation of artichoke: Therapeutic and pharmaceutic advantages
        



        
Artichoke leaves are a traditional remedy against dyspepsia. This has been confirmed by clinical studies. The main objective of this article is to analyse the difference between fresh plant extracts and extracts made from dry artichoke leaves. Indeed there is hardly any awareness among the experts of the existing differences between the quality of artichoke fresh plant and drug extracts, which could lead to added advantages in therapy.


      

Schlüsselwörter

Artischocke - 
          Cynara cardunculus L. subsp. flavescens Wikl. - Asteraceae - Frischpflanzen-Extrakt - dyspeptische Beschwerden




Key words

Artichoke - 
          Cynara cardunculus L. subsp. flavescens Wikl. - Asteraceae - fresh plant extract - dyspeptic complaints
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